



Diputadas Y Diputados Exponen Su Visión Sobre La Política Interior Contenida En El Sexto Informe De Gobierno



Con motivo del Sexto Informe de Gobierno, diputadas y diputados de Morena, PAN, PVEM, PT, PRI y MC analizaron este martes, en dos rondas de participaciones, la Política Interior implementada por el Ejecutivo Federal.

Este sexenio impulsó la transformación de la vida pública

El diputado Luis Arturo Oliver Cen (Morena) señaló que este sexenio impulsó desde su inicio la transformación de la vida pública con diversas acciones para combatir la corrupción, a través de una conducta ética para todos los servidores públicos; estableció un programa de austeridad para evitar abusos y despilfarros económicos a nivel gubernamental y, en el último año, las prioridades fueron los pobres, jóvenes, estudiantes, niñas, niños y adultos mayores, comunidades indígenas, así como grupos con capacidades especiales.

También de Morena, la diputada Rafaela Vianey García Romero dijo que el presidente ha sido un demócrata que durante seis años fortaleció el Estado de derecho, a partir de las diferentes reformas aprobadas; impulsó el humanismo, la justicia, honestidad, austeridad y democracia. "Hoy se busca realmente la división y el equilibrio de poderes, la eliminación y el combate de la corrupción, así como la reducción de las desigualdades", apuntó.

La política interna es un desastre total

Por el PAN, el diputado Homero Ricardo Niño de Rivera Vela expresó que el informe que se presentó en materia de Política Interior es un catálogo de mentiras. En democracia no hubo controles y equilibrios del poder, en materia de corrupción el mayor caso fue el desvío de 14 mil millones de pesos de Segalmex, y en seguridad "Sinaloa es el emblema de la estrategia de seguridad. Este es el estado que guarda el gobierno al final de su sexenio en materia de política interna y en Acción Nacional creemos que es un desastre total".

Del mismo grupo parlamentario, el diputado Germán Martínez Cázares hizo notar que la seguridad pública y jurídica son un desastre, porque no se han atendido las causas grandes de la economía nacional. Se repartió el dinero en los programas sociales y con el déficit público no serán sustentables en el tiempo; son paliativos momentáneos.



Avances importantes en la lucha contra la corrupción

Antonio de Jesús Ramírez Ramos, diputado del PVEM, comentó que el presidente ha logrado avances importantes en la lucha contra la corrupción, dispendio de recursos y construcción de un gobierno eficiente y transparente. Se estableció un seguimiento riguroso de los procesos gubernamentales, particularmente en lo que respecta en las contrataciones públicas, y se promovieron principios de austeridad y disciplina financiera.

El diputado del PVEM, Alejandro Avilés Álvarez, destacó que hoy México es un país con una democracia más consolidada, con elecciones libres, transparentes y con una creciente participación ciudadana, debido a la cercanía del gobierno con el pueblo y el fortalecimiento de los lazos entre instituciones y ciudadanos. "Hoy no solo es un recuento de los logros alcanzados en la presente administración, sino un llamado a la unidad y el compromiso para atender el mandato de la ciudadanía en las urnas", precisó.

Surgió un nuevo régimen político

Del PT, la diputada Margarita García García manifestó que Andrés Manuel López Obrador ha sido el único presidente de la República que hoy tiene el 80 por ciento de aceptación por el pueblo de México. "Hoy más que nunca decimos que Andrés Manuel López Obrador fue, será y seguirá siendo el mejor presidente de la República. En el PT acompañaremos siempre a Claudia Sheinbaum, nuestra presidenta electa, quien cuenta con todo el apoyo de México".

El diputado Ricardo Sóstenes Mejía Berdeja (PT) aseguró que en este sexenio surgió un nuevo régimen político con mejores salarios para los trabajadores, mayores utilidades, elecciones sindicales democráticas, mejor disciplina fiscal; además, se cuenta con un peso más fuerte que nunca, ha disminuido la pobreza y existen programas sociales. En política interna, se creó la Guardia Nacional, se reformó el Poder Judicial para devolverle la justicia al pueblo y en seguridad se acabó con los pactos criminales.



Después de seis años no hay un país más seguro

El diputado del PRI, Miguel Alejandro Alonso Reyes, indicó que después de seis años no se tiene un país más seguro, menos pobre o desigual, tampoco es más democrático, pues el diálogo con la oposición fue casi nulo; existe un retroceso en el tema del federalismo, al eliminar 109 fondos y fideicomisos, lo que ocasionó que se centralizarán las facultades y recursos financieros para proyectos de infraestructura, y en materia de seguridad hay un asesinato cada 15 minutos y se ha sepultado la independencia judicial.

El diputado Andrés Mauricio Cantú Ramírez (PRI) afirmó que en México los derechos humanos existen en el papel, no en la vida cotidiana. El país está inmerso en una crisis humanitaria y la inseguridad y falta de una acción firme por parte del gobierno, atentan contra las y los mexicanos. Se refirió a las 51 mil 899 personas desaparecidas, al debilitamiento de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas, a los asesinatos de periodistas y a la corrupción, por lo que llamó a trabajar por un mejor país.

Hay una visión centralista y polarizada

Tecutli José Guadalupe Gómez Villalobos, diputado de MC, aseguró que en política interior hay una estrategia fallida, con visión centralista y polarizada, con gasto público orientado a proyectos que buscan redituarse electoralmente y no al desarrollo ni la creación de infraestructura. "Las promesas incumplidas han afectado a sectores productivos, hay escuelas rurales en ruinas y abandono. En materia de seguridad, hay una descomposición evidente, debido a que el 80 por ciento del país tiene crisis de violencia".

Por su parte, la diputada Patricia Flores Elizondo (MC) afirmó que la falta de transparencia, rendición de cuentas y acceso a la información es lo que caracteriza la política interior. Este sexenio deja un balance negativo en cuanto a libertad de prensa y el programa destinado a "Primero los Pobres" tiene vacíos, contradicciones e insuficiencias. "En Movimiento Ciudadano proponemos la desaparición del trato paternalista y clientelar que el gobierno ha dado a las y los ciudadanos".

<https://hojaderutadigital.mx/diputadas-y-diputados-exponen-su-vision-sobre-la-politica-interior-contenida-en-el-sexto-informe-de-gobierno/>